

días.

Lo que sorprende es que un tercio de los ciudadanos continúa creyendo en voladores de luces, que solo brillan un instante para luego perderse en la oscuridad.

Y volvemos al problema de siempre: lo anterior sucede por la falta de educación, en distintas materias, de los votantes vulnerables que, en su ignorancia, creen que los bonos y subsidios los sacarán de la pobreza.

El engaño tiene más éxito en la ignorancia. La verdad se alcanza con educación.

Marcos Concha Valencia

Cuenta pública

● Después de la cuenta pública de Gabriel Boric, sus cifras estadísticas acomodadas, las diversas promesas y las declaraciones de ministras y ministros dando a conocer proyectos que se concretarían en 2050, con una tupé rayana en un cinismo sin límites, hacen recordar las promesas de campaña presidencial de Boric, en las que prometió de la ceca a la meca para conseguir los votos que lo llevaron a la presidencia. Muchas de ellas no fueron cumplidas, y las menos, sólo a me-